

Rudolf Kubitschek (1895-1945)

Von einem mit einer goldenen Kette, und was die Hirschauer von ihm halten

Auf eine Zeit kam ein hoher Herr aus der Zunft derer, die den Amtsschimmel reiten, zu den Hirschauern, der hatte eine große goldene Kette um den Hals, die sich die Hirschauer nicht genug anschauen konnten. Flüsterte ein Hirschauer fein stille einem andern ins Öhrl: »Das muss ein großer Dieb und ein Leuteschinder sein, weil er an einer mächtigen Kette hängen tut.«

(61 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/kubitsch/hirschha/hirschha.html>